

Désignation

Dénomination de l'édifice

Maison de Campagne



©Vialles Jean-Bernard

Localisation

Localisation : Enghien-Les-Bains

Adresse de l'édifice : 36 bd Cotte

Références cadastrales : AD 972

Historique

Date de création de l'édifice : 1912

Auteur : Charles Bourgeois

Commanditaire : Monsieur Lamon





Description

Cette maison de villégiature, dite « maison de campagne » sur les documents d'archives, a été construite en 1912 (date portée sur l'édifice) par l'architecte Charles Bourgois (1878-1924), pour monsieur Lamon, résidant à Neuilly. Cet architecte, domicilié à Tourcoing est surtout connu pour sa production dans le nord durant la fin du 19e siècle et du premier quart du 20e.

L'élévation de cette maison est atypique dans la ville d'Enghien : sur un rez-de-chaussée, un comble avec un haut toit permet d'y aménager des pièces spacieuses. L'entrée monumentale est marquée par un encadrement de pierre et un couronnement cintré, accosté de sphères de pierre. Le caractère historicisant de l'édifice est présent dans certaines ouvertures composées de meneaux de pierre. Toutefois, cette orientation stylistique est tempérée par le pignon en pan de bois dont les références sont régionalistes. Sur le côté gauche, un porche ouvert réservé permet l'accès , nau garage.

Sources : service inventaire Ile de France